Concours de photographies

L'opportunité d'exposer des photos prises lors d'un voyage en Asie est offerte à tous les membres de la communauté de l'UdeM.

Le Centre d'études de l'Asie de l'Est a aménagé une galerie de photos et reçoit, cette année, un premier exposant, Bertrand Boutier. Ce dernier nous présente sa vision de la modernité chinoise à travers des photographies en noir et blanc d'une grande qualité.

Le Centre souhaite poursuivre cette expérience par l'exposition de nouvelles photos à chaque session. Nous sommes persuadés que d'autres photographes ont aussi été inspirés par l'Asie.

Les différents portfolios soumis seront évalués par un comité mixte (exposant sortant, administration, bibliothèque, étudiant et professeur).

Les personnes intéressées à présenter un projet peuvent contacter Danielle Noiseux (<u>danielle.noiseux@umontreal.ca</u>) ou Bertrand Boutier (<u>bertrand.boutier@umontreal.ca</u>) d'ici le 30 septembre 2013.

La galerie sera inaugurée officiellement lors de l'assemblée d'automne du Centre d'études de l'Asie de l'Est.